



N-D de la Merci

N-D de l'Assomption

éditorial

Le bon choix

En ce temps d'élections, nous avons à faire des choix. Ces choix, par quoi seront-ils motivés ? Par nos sentiments ou nos allergies, nos traditions familiales ou sociales, nos idées... sans doute un peu de tout cela. En même temps, est-il possible d'y mettre un peu de raison et d'amour. Raison qui nous permet de regarder objectivement les programmes, de les comparer, et amour qui nous donne de voir les candidats avec sagesse. Non pour se laisser berner par le premier séducteur, mais découvrir celui qui nous semble le plus apte à la fonction. J'ai eu l'occasion de participer à une rencontre entre chrétiens où nous avons pu échanger nos motivations dans le respect mutuel de nos différences, et à la lumière de l'enseignement de l'Église. C'est déjà un grand pas de pouvoir échanger, et par conséquent se laisser éclairer dans ce partage. Mais à la fin, c'est toujours un choix personnel qui nous engage. Que Dieu nous éclaire et permette à notre pays de progresser en humanité, dans la paix, la justice, et la recherche du bien commun. Nous fêtons Pâques, lumière du Ressuscité. Cette lumière luit dans notre nuit. Prions pour que cette lumière puisse jaillir dans la nuit de notre société. Et qu'elle lui permette de découvrir la source qui étanchera sa soif.

P. Jacques Cramet

Rencontre avec...

Valérie Low Hong

Valérie, paroissienne depuis 2 ans s'est naturellement investie comme animatrice avant d'être appelée par le Père Jacques, en septembre 2011, pour rassembler et animer un petit groupe de chant.

« Je suis arrivée à Fresnes après avoir habité l'Hay où je participais à l'animation des messes. L'intégration dans l'équipe paroissiale s'est très bien passée alors que j'avais un regard un peu différent en termes d'organisation de préparation de messe et d'animation.

Lorsque Jacques m'a demandé de coordonner et d'animer un groupe chant, j'ai à la fois été flattée et réservée : c'était un challenge d'autant que je n'ai comme seul bagage musical que les cours de musique du collège. La préparation des chants et des répétitions prend du temps, mais j'aime découvrir de nouveaux chants, les retranscrire et les apprendre et j'aime aussi l'idée de transmission : aux membres du groupe chant, puis à l'assemblée.

Vraiment, si on aime chanter ou si on joue un peu d'un instrument, il ne faut pas avoir peur. Il s'agit d'un très bel engagement pour la paroisse et ce n'est pas tant de savoir chanter juste ou de savoir parfaitement jouer d'un instrument qui devrait déterminer le passage à l'acte : il faut aussi laisser l'Esprit agir en nous. Avec un peu de travail, je pense que chacun de nous peut être un instrument de Dieu. Je risque d'avoir moins de temps à consacrer à l'animation du chant, et je serais ravie si la dynamique du groupe gardait son impulsion sans s'essouffler, la volonté première étant d'avoir un noyau solide qui permette de soutenir l'assemblée dans les chants connus mais aussi dans l'apprentissage de nouveaux chants. »

Propos recueillis par Nathalie Kohler

Agenda

Mardi 3 avril

19h : messe chrismale au Palais des sports de Créteil. Arrêt TVM : Université

Jeu 5 avril

20h : célébration de la Cène à N-D de la Merci

Vendredi 6 avril

15h : chemins de croix à Fresnes et à Rungis
20h : célébration de la Passion à Rungis
Pas de messe à 19h à St-Éloi

Samedi 7 avril

15h : messe à la maison de retraite Soleil d'Automne
21h : veillée de Pâques à N-D de la Merci

Dimanche 8 avril : messe de Pâques

10h30 à Fresnes et 11h à Rungis

Mercredi 11 avril

Récollecion à Rungis pour les enfants du KT de Fresnes et Rungis se préparant à la 1ère communion

